

Harry Potter ou comment donner la migraine aux petits enfants ! - 1/1

En Amérique, alors que le cinquième tome d'Harry Potter est déjà sorti, Howard Bennett, médecin américain a constaté que ce nouveau livre serait la cause de maux de tête sur des enfants...

Ce médecin a observé chez trois enfants de 8 à 10 ans, des maux de tête dûs au fait que ces enfants passaient plusieurs heures à lire le soir le dernier Harry Potter (et l'ordre du Phœnix).

"Le remède évident pour cette maladie (faire une pause dans cette lecture) a été refusé par deux des patients. Dans tous les cas, la douleur a disparu un ou deux jours après que le patient eut terminé le livre", poursuit le médecin.

(alala, ces enfants qui n'écoutent rien !)

Graphiques à l'appui, le Dr Bennett a démontré que chacun des précédents volumes étaient plus court et moins lourd, faisant environ 300 pages pour le premier et le deuxième, 400 pages pour le troisième avant de dépasser les 700 pages au quatrième tome.

Donc, selon lui, aux vues de l'augmentation des pages des Harry Potter, le nombre de migraines devraient s'accroître aux fils des années !

Mais bon, étant donné le ton humoristique qu'avait ses dires, on ne peut pas dire qu'il fait partie des "anti-Harry Potter" !

Comme certains chrétiens qui affirment qu'Harry Potter est une incitation à la sorcellerie, qu'Harry Potter détourne l'esprit des enfants...

Ou encore cet article : <http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=10396#commentaires> complètement dénué d'arguments.

Sans oublier ces nombreux écrivains qui accusent J.K Rowling de plagiat, de voleuse d'idée et autres inepties !

Bien heureusement, tous ces détracteurs n'élèvent en rien la Pottermania !

Pour finir, pour tous ceux qui ne seraient pas au courant de la sortie en français (comment ça se fait ?) du cinquième opus, il sort dans toutes les librairies le 3 décembre !

Sinon, la solution pour être sûr de l'avoir serait de le commander sur le net ou en librairie !